

# InternationalMedia

RABU 29 NOVEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PELUNCURAN DESK PENGAWASAN PEMILU 2024

Menteri Komunikasi dan Informatika Budi Arie Setiadi (kanan) bersama Dirjen Aptika Semuel A. Pangerapan (kedua kanan), Anggota Bawaslu Divisi Pencegahan, Partisipasi Masyarakat dan Humas Lolly Suhenty (kiri) dan Wadir Tipidsiber Bareskrim Polri Kombes Pol Dani Kustoni (kedua kiri) menghadiri Peluncuran Desk Pengawasan Pemilu 2024 di Kementerian Komunikasi dan Informatika, Jakarta, Selasa (28/11). Kominfo bersama Bawaslu dan Polri meluncurkan desk pemilu dan buku saku guna menjaga berlangsungnya proses Pemilu 2024 dengan tertib.

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Lebih mudah sadar dari kesalahan yang besar; sangat sulit menghilangkan kebiasaan kecil yang buruk.  
(Master Cheng Yen)

**intiland**

**Bagus FRESH**  
FRESHEN UP YOUR CAR & HOME

Tersedia varian pengharum lainnya

ASALTAU!

Penerjun Payung dari TNI AU Nyantol di Antena Rumah Warga Blitar



VIDEO yang memperlihatkan seorang penerjun payung nyangkut di antena rumah warga Blitar, viral di media sosial. Ternyata penerjun merupakan anggota TNI AU yang sedang latihan terjun taktis (latjuntis) di Lapangan Gembongan, Ponggok, Kabupaten Blitar.

Video berdurasi 30 detik itu diunggah

Bersambung ke hal 11

Salah Satu Media Besar AS Dituduh buat Artikel Pakai AI



ARTIKEL panjang di situs Futurisme menimbulkan kehebohan di kalangan jurnalis di salah satu institusi media paling dihormati di Amerika. Artikel tersebut menuduh bahwa cerita-cerita di situs web Sports Illustrated dibuat menggunakan AI.

Mereka juga menyebut profil kontributor di banyak cerita tersebut juga dibuat oleh AI,

Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.462,00	15.442,00
SGD	11.593,00	11.563,00
AUD	10.254,00	10.214,00
HKD	2.016,00	1.956,00
EUR	17.124,00	16.874,00
GBP	19.743,00	19.473,00

Selasa 28 November 2023 15:21 WIB

# Airlangga Sebut Ekonomi Indonesia Kalahkan Tiongkok hingga Amerika

Defisit Neraca Pembayaran Indonesia turun signifikan, sementara Neraca Perdagangan surplus selama 42 bulan ini. Oktober 2023 surplus USD3,48 miliar.

**JAKARTA (IM)** - Ekonomi Indonesia menjadi salah satu yang tertinggi di dunia. Meskipun ekonomi Indonesia masih dibayangi ketidakpastian global,

seperti perubahan iklim dan El Nino yang menyebabkan volatilitas harga komoditas dunia, pengetatan kebijakan moneter di Amerika Serikat (AS), serta eska-

lesi tensi global perang Palestina-Israel. Demikian juga dengan rupiah yang berakhr menguat pada penutupan perdagangan pasar spot.

Pada triwulan III-2023, ekonomi Indonesia tumbuh 4,94% (yoy) dan capaian ini lebih tinggi dari pertumbuhan ekonomi Tiongkok, Malaysia dan Amerika Serikat (AS). Capaian baik ini juga didukung tingkat inflasi rendah yakni 2,56% (yoy).

Selain itu, dari sisi fundamental makroekonomi, Indonesia juga masih lebih baik di antara peers countries.

"Solidnya perekonomian nasional didukung dari sisi demand dan supply. Sisi demand berkontribusi oleh konsumsi rumah tangga sebesar 52,62% dan investasi PMTB sebesar 29,68%. Sementara dari sisi supply, ditopang oleh industri pengolahan dengan kontribusi 18,75% ter-

hadap total PDB," kata Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto dalam acara CTBC Economic Outlook 2024 bertema 'Optimism in the Midst of Uncertainty' di Jakarta, Selasa (28/11).

Tumbuhnya industri pengolahan juga terlihat dari indikator indeks PMI Manufaktur Indonesia, yang di Oktober 2023 berada

Bersambung ke hal 11

## Derita Guru SD Negeri di Jaktim, Teken Upah Rp 9 Juta, Terima Hanya Rp300.000

**JAKARTA (IM)** - Ketua Forum Pendidikan Agama Kristen Indonesia (Forgupaki) Abraham telah meminta guru agama Kristen di SDN Malaka Jaya 10 agar memberikan keterangan yang jujur saat diperiksa Dinas Pendidikan (Disdik) DKI Jakarta.

Pemeriksaan yang dimaksud terkait soal guru tersebut disebut hanya menerima gaji Rp 300.000 per bulan.

"Saya sudah ingatkan gurunya bahwa silakan bicara jujur, bicara benar, harus berani. Kemudian kalau ada ancaman diinformasikan, begitu," kata Abraham saat dihubungi, Senin (27/11).

Disdik DKI telah meminta keterangan guru agama Kristen

SD itu. "Iya dia anggota kami. Kemarin dia dan kepala sekolah sudah dipanggil oleh Suku Dinas Pendidikan Jakarta Timur," ujar Abraham.

Namun, Abraham tak mengetahui apa yang dipertanyakan Disdik DKI kepada guru tersebut saat diperiksa.

Sementara itu, Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Pendidikan DKI Jakarta Purvosusilo mengatakan, pihak sekolah SDN Malaka Jaya 10 dipanggil untuk mengonfirmasi persoalan gaji yang diterima guru mata pelajaran agama Kristen di sekolah tersebut. "Pada hari ini kami

Bersambung ke hal 11

## Gencatan Senjata di Gaza Diperpanjang, Hamas Ingin akhiri Perang dengan Israel

**GAZA (IM)** - Hamas dan Israel sepakat untuk memperpanjang gencatan senjata di Jalur Gaza selama dua hari, setelah gencatan senjata sebelumnya berakhir pada Senin (27/11) waktu setempat.

Hamas dalam pernyataannya menyampaikan harapan untuk memperpanjang gencatan senjata lebih lama dan mengakhiri perang dengan Israel.

Seperti dilansir Al Jazeera, Selasa (28/11), kesepakatan memperpanjang gencatan senjata di Jalur Gaza itu pertama

diumumkan oleh Qatar, yang bersama dengan Mesir dan Amerika Serikat (AS), menjadi mediator dalam perundingan antara Israel dan Hamas.

Seorang pejabat senior Hamas, Ghazi Hamad, menyatakan harapannya agar gencatan bisa diperpanjang lebih lama lagi.

"Itu (kemungkinan perpanjangan) tertulis dalam perjanjian, bahwa jika Hamas membebaskan lebih banyak sandera, akan ada lebih banyak hari untuk gencatan senjata,"

tutur Hamad kepada Al Jazeera.

"Kami kini sepakat untuk membebaskan lebih banyak sandera dan memperpanjang kesepakatan selama dua hari. Ini merupakan kabar baik bagi masyarakat kami, khususnya masyarakat Gaza," sebutnya.

"Saya berharap kita bisa memperpanjangnya hingga kita mencapai akhir perang ini. Kami ingin mengakhiri perang. Kami berada dalam gencatan senjata sementara, namun kami

Bersambung ke hal 11



## MENDAG TINJAU PEMBANGUNAN SMELTER FREEPORT DI GRESIK

Mendag Zulkifli Hasan (kiri) bersalaman dengan Presdir PT Freeport Indonesia (PTFI) Tony Wenas (kanan) saat meninjau pembangunan proyek Smelter Freeport di Kawasan Ekonomi Khusus Java Integrated and Industrial Port Estate (KEK JIPE), Gresik, Jatim, Selasa (28/11). Mendag Zulkifli Hasan meninjau progres pembangunan Smelter Freeport yang telah mencapai 83 persen dan ditargetkan mulai beroperasi pada Mei 2024.

IDN/ANTARA

## KPK Hapus Jabatan Wakil Ketua Bidang Pencegahan dan Penindakan, Ada Apa?

**JAKARTA (IM)** - Di bawah kepemimpinan Nawawi Pomolango, KPK akan melakukan sejumlah evaluasi di komisi antirasuah. Salah satunya adalah bakal menghapus sistem kerja Wakil Ketua bidang penindakan dan pencegahan. Hal itu dilakukan agar tak ada lagi otorisasi atas sistem kerja tersebut.

"Sebelumnya berlaku ada pembidangan, jadi ada wakil ketua tertentu membidangi penindakan, membidangi pencegahan," ujar Nawawi Pomolango saat memimpin

konferensi pers di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Selasa (28/11).

"Ini akan kami evaluasi. Jadi tidak ada lagi model yang seperti ini. Semua Wakil Ketua KPK, pimpinan bertanggung jawab terhadap bidang itu," kata Nawawi.

Nawawi berharap, kedepannya langkah ini bisa menyamaratakan peran dari komisioner KPK. Sehingga tak ada alasan bagi kedepkatan, kesekjenan tertentu mendegradasi kewenangan wakil

Bersambung ke hal 11

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>